

que manifestacion que hizo, teniendo en cuenta que seria costoso retirarlos, los enageno aquella misma tarde y en el mismo sitio, por la cantidad de ochenta y siete pesetas, a Vicente Ortiz.

Se acordó asistir a la funcion de San Antonio. Visto el oficio de la Abadesa del Convento de San Antonio de esta Ciudad, invitando a la funcion del santo, en cumplimiento del voto que tiene hecho esta Corporacion, se acordó asistir.

Mocion sobre nombramiento de Comision de reparto por consumos en el extrarradio. Concluido el despacho el Señor Alcalde - Presidente, dice que, en sesion de diez y siete de Mayo último se acordó, conforme con el parecer de la Comision de Hacienda, que, en el caso de seguir la administracion Municipal de consumos en el extrarradio, se variase el procedimiento, hasta ahora seguido, para los conciertos; y al efecto, que una Comision especial, nombrada ad-hoc, teniendo el registro general de los obligados en toda la zona, que se formase en la seccion correspondiente, y los demás antecedentes, hiciese aquellos conciertos, tanto voluntarios como obligatorios, mediante reparto oportuno.

Annunciada la subasta para la recaudacion en el casco y radio; y acordada la administracion Municipal en el extrarradio, créese llegado el caso de nombrar la expresada Comision, con el fin de que, en seguida proceda a cumplir su cometido para ganar tiempo. En su consecuencia tiene el honor de proponer se nombren para la citada Comision, con el Señor Alcalde, a los Señores Páisa, Mellan Gonzalez, Clemares, Escribano, Ayuso, Erades, y Arcoytia =

Se nombra dicha Comision. El Ayuntamiento, declarada la urgencia, acordó de conformidad a lo propuesto =

Sobre música El mismo Señor Presidente, manifestó que se le había